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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Roland Jakob, SVP): Abklä-
rungen für eine bessere Erschliessung des Dalmazi, der Matte und des Alt-
enbergquartiers! 

 

 

Zurzeit wird das Marzilibähnli umfassend renoviert. Es verkehrt seither ein Ersatzbus (Mattebus), 

der von den Anwohnern sehr geschätzt wird. Eine bessere Erschliessung des Dalmazis, der Matte 

und aber auch des Altenbergquartiers insbesondere gerade in den Abend- und Nachtstunden ent-

spricht einem grossen Bedürfnis der Anwohner. Dies würde auch den vielen Betagten im Quartier 

sehr dienen. Eine bessere Anbindung dieser Quartiere ist wichtig. Damit würde das bestehende 

Angebot durch das Marzilibähnlis wesentlich ergänzt. 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

1. Könnten die Erschliessung des Dalmazi, der Matte und des Altenbergquartiers nicht durch 

einen Busbetrieb wesentlich verbessert und die Attraktivität gesteigert werden? 

2. Ist der Gemeinderat bereit, sich bei den zuständigen Gremien dafür einzusetzen, dass diese 

Verbesserung durch Busbetrieb geprüft und später eingeführt werden? 

3. Wenn Ja, was gedenkt der Gemeinderat konkret zu veranlassen, dass diese Verbesserung 

und die gewünschte neue Anbindung realisiert werden kann? 

4. Wenn Nein, warum nicht? 
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